

# Mar arrastró a tres personas cerca de Michilla: uno de ellos fue encontrado muerto

Las personas se encontraban haciendo pesca deportiva. Los otros dos afectados lograron ser rescatados.

Redacción  
La Estrella

Fue la mañana del sábado cuando se despachó la Unidad de Rescate Marítimo hasta el sector de Playa Huala Huala, cerca de Michilla, para rescatar a tres personas que estaban con riesgo de inmersión al ser arrastradas por el mar.

Fue así que tras el llamado de emergencia, hasta el lugar se acercaron la Armada, Bomberos y Carabineros para iniciar las labores de rescate.

“Inmediatamente se dispuso el despliegue de una patrulla por vía terrestre en conjunto con bomberos, y también una patrullera por vía marítima. Al llegar al lugar, una de las patrullas pudo divisar a



EMERGENCIAS MEJILLONES

EL HOMBRE FUE ENCONTRADO SIN VIDA POR LOS FUNCIONARIOS DE RESCATE.

la”, detalló el capitán de Puerto de Mejillones, Carlos Gotuzzo a Cooperativa.

Además, señaló que “casi una hora de búsqueda, se pudo dar con el cuerpo sin vida de la otra persona que se había accidentado. Posteriormente, se efectuó el traslado del cuerpo hasta la comuna de Mejillones para continuar con el procedimiento de rigor”.

gada de Homicidios Antofagasta, por instrucción de la Fiscalía Local, se trasladó hasta Mejillones para investigar la muerte del pescador deportivo.

Los detectives llegaron hasta el muelle fiscal, donde practicaron las primeras diligencias para determinar las circunstancias de la muerte de este joven de 30 años.

Finalmente, el cuerpo de la víctima fue trasladado hasta el Servicio Médico Legal, mientras continúan

**3**

**personas fueron arrastradas por el mar mientras estaban pescando en Playa Huala Huala.**

con las diligencias que permitan conocer las circunstancias del accidente.

Los otros dos acompañantes, fueron trasladados hasta el Hospital Comunitario de Mejillones. 🌟